



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Valencia registró en julio un 2,3% más de pasajeros que en el mismo mes de 2019

- **Un total de 878.934 viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias**
- **Se operaron 7.659 vuelos, un 3% más que el mismo mes de 2019**
- **El mercado nacional superó en un 27,3% las cifras de viajeros del año 2019**
- **Durante los primeros siete meses del año se registraron 4,4 millones de viajeros**

12 de agosto de 2022

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 878.934 pasajeros durante el pasado mes de julio, lo que supone un incremento del 2,3% de las cifras del mismo mes de 2019.

El mercado nacional mostró un importante incremento durante el mes pasado con 277.071 viajeros y una subida del 27,3% respecto al mismo periodo de 2019. El tráfico internacional también presentó una evolución favorable y recuperó un 94% de los viajeros registrados en 2019 con un total de 600.527 pasajeros. Todo ello referido a vuelos comerciales, que supusieron el grueso de la operativa del aeropuerto valenciano.

En términos absolutos, los países que más viajeros registraron durante el mes de julio fueron: España (277.071), Italia (106.220), Reino Unido (79.134), Francia (78.989), Alemania (69.738) y Holanda (56.297).

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Valencia gestionó un total de 7.659 vuelos en julio, lo que implica que también en este aspecto se sobrepasaron las cifras de 2019 en un 3%.

Datos de los siete primeros meses del año

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta julio el Aeropuerto de Valencia registró 4.405.171 pasajeros, lo que supone recuperar el 90,4% del tráfico del mismo mes de 2019.

El tráfico internacional aglutinó al mayor número de pasajeros con 3.017.570 viajeros registrados y una recuperación del 84,4% respecto al mismo periodo de 2019, y destaca el incremento del mercado nacional que, con 1.379.531 pasajeros, superó en un 7,5% las cifras de los primeros siete meses de 2019.

Los vuelos registrados desde enero hasta julio de este año fueron 41.389, lo que supone un 92,3% de los movimientos operados en 2019.